

MODAS AL TACTO. San Francisco, Enero 18 (Reuters). La primera exhibición de "Modas al tacto", fue presentada anoche en San Francisco. Estuvo destinada a



los ciegos y a personas que apenas puedan ver, que tuvieron la oportunidad de tocar a las modelos participantes en el desfile y presentación.

Bco. Mundial considera que cumplirá sus metas

Washington, Enero 17 (DPA). El Banco Mundial considera posible cumplir sus pronósticos de dedicar entre 12,000 y 13,500 millones de dólares en créditos para países del Tercer Mundo en el año económico 1985-1986 que termina el 30 de junio, informó en Washington el vicepresidente de la institución, Moeen A.

Gureshi, en su balance del primer semestre. Hasta ahora, la máxima

asignación crediticia del Banco Mundial en ese ca-pítulo había alcanzado los 11,900 millones de dólares

Para la admisión de créditos por valor de 6,800

-Pasa a la página 28-

con reunión en CA Lima, Enero 17 (AP). El Parlamento Latinoamericano acordó hoy realizar en Guatemala, del 20 al 22 de Marzo, una asamblea extraordinaria para examinar la situación de Centroamérica a fin de contribuir a la pacificación en esa convulsionada región

El organismo resolvió también respaldar los esfuerzos del Grupo de Contadora, integrado por Colombia, México, Panamá y Venezuela, y del Grupo de Apoyo, cons-tituido por Argentina, Brasil, Perú y Uru-guay, para la pacificación negociada en

América Central

Luego de saludar el retorno de Gua-temala a la vida democrática y la reincor-poración del Congreso de ese país al Parlamento Latinoamericano, el organis-Parlamento Latinoamericano, el organis-mo regional aprobó por unanimidad res-paldar la cita cumbre de presidentes latinoamericanos que se efectuará en Pa-namá a iniciativa del Presidente peruano Alan García Pérez.

Acoglendo un pedido de Ramiro de Lem, diputado y Secretario General del partido de oposición guatemalteco, Unión del Centro Nacional (UCN), de centro iz-

-Pasa a la página 29-

Nicas comprarán 99 por ciento de petróleo a Rusia

Managua, Enero 17 (DPA). Nicaragua compra 5.6 millones de barriles de petróleo al año a la Unión Soviética por medio de li-neas de crédito, después de que se cortara el abastecimiento de México y Vene-zuela, según dijo un alto funcionario del Ministerio

-Pasa a la página 28-

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO PDTE. Hamburgo, Enero 17 (DaD). El obispo de la Iglesia Evan-gélica de Berlin, ha sido elegido nuevo Presidente del Consejo de la Iglesia Evangélica Alemana. Su-cede al obispo de la Igle-sia de Hannover, Eduard

Filipinas sufre rara enfermedad

cio de Inteligencia Estado-unidense indicaron hoy que el presidente de las Filipinas. Ferdinand Marcos. sufre una enfermedad rara y "potencialmente fatal" complicada por la diabe-

Según los informes de in-teligencia, Marcos, de 68 años de edad, padece de una forma de lupus, una enfermedad de carácter tuberculoso que ataca los te-jidos del cuerpo y a órganos como los riñones.

do a "varios transplantes renales", pero que cada vez su cuerpo los había re-

Pdte. Marcos, de

Washington, Enero 17 (UPI). Informes del Servi-

Los informes señalaron que Marcos ha sido someti-

Breves Internacionales

Chile explica a EU caso de Kennedy

Santiago de Chile, Enero 17 (AP). El vocero de la cancillería Pablo Valdés dijo hoy que el régimen chileno le dio explicaciones al gobierno norteamericano sobre las medidas de seguridad adoptadas con motivo de la visita del senador Edward Kennedy, que se vio entorpecida por manifestaciones de grupos pro-oficialistas.

Asaltan embajada de Líbano en Caracas

Caracas, Enero 17 (AP). Un grupo de hombres armados asaltó anoche la embajada del Líbano en esta capi--Pasa a la página 28-

Pdte. Alfonsín critica duramente a comunistas

Buenos Aires, Enero 17 (AP). El Presidente Raúl Alfonsin criticó hoy dura-mente al Partido Comunista y al movimiento al socialismo (Troskista), a para herir a la democra-cia". los que acusó de "agitar

En un discurso pronun-ciado en Villa Regina, 1.000 kilómetros al su-

vos en la izquierda que tienen que llevarnos a pensar muy en serio en la necesi-dad de defender a la demo-

Afirmó el mandatario que el "Partido Comunista argentino ha cambiado una estrategia de décadas" que incluyó en años recientes el calificar a funcionarios del régimen militar que go-

OPOSITORA. Davao, Fili-pinas, Enero 17 (Reuters). Corazón Aquino, candidata a la presidencia por la oposición, vista hoy durante chazado. También diteron doeste de esta capital, alertó sobre "hechos nueuna actividad de su progra--Pasa a la página 28--Pasa a la página 28ma proselitista. Daniel Ortega ayuda a congresistas de E.U.

Washington, Enero 17 (AP). El Subsecretario de Esta-Washington, Enero 17 (AP). El Subsecretario de Estado, Elliot Abrams, agradeció hoy con buena dósis de
sarcasmo al Presidente nicaragüense Daniel Ortega por
haber contribuido a convencer al Congreso de que el
régimen sandinista no es democrático.

Ortega "ha revertido la opinión congresista (norteamericana) sobre Nicaragua", dijo Abrams al pedirsele
su opinión sobre el Presidente nicaragüense durante una
entrevista para la televisión con periodistas británicos,
ditundida aquí

"Hace un par de años había numerosos congresistas

que aún tenían esperanzas para la democracia en Nicaragua. Ahora que todos han conocido a Daniel Ortega, y observaron lo que ha hecho a la Iglesia, la prensa, los

observarion lo que na neceno a la Iglesia, la prensa, los sindicatos en Nicaragua, no tenemos razón para dudar de él, y creo que tengo que agradecérselo", expresó.

Abrams, que encabeza la oficina para Latinoamérica del Departamento de Estado, afirmó que aún no se adoptaron decisiones sobre los pedidos de ayuda militar formulados por las fuerzas contra la receivada entre estado. mulados por las fuerzas contra la resistencia en ese país centroamericano.

-Pasa a la página 29-

Bolivia víctima de una considerable inflación

La Paz, Enero 17 (AP). Un ejemplar de periódico cuesta en Bolivia medio millón de pesos y una pieza de pan que hace una semana se vendia por 40.000 pe-sos cuesta hoy 70.000.

Parlamento de AL

La gente aquí habla de miles y millones de pesos y se maneja con billetes de denominaciones que van desde 50.000 a 10.000.000.

La inflación pulveriza

día a día los valores: lo que ayer costaba 100 hov cuesta 125 y mañana costa-

rá probablemente 140. El precio del periódico es equivalente a unos 20 cen-tavos de dólar y el de la hogaza de pan a unos tres centavos.

Un almuerzo en un restaurante que hace diez

-Pasa a la página 29-

Rebeldes angoleños matan a 58 soldados

Lisboa, Enero 17 (AP) Los rebeldes angoleños dijeron hoy que mataron a 58 soldados gubernamen-tales y a tres cubanos en tres días de combate esta semana en cinco provincias de Angola.

La Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (UNITA) expresó en una declaración distri-buida en Lisboa que los rebeldes "barrieron" a un batallón del ejército de Angola en la provincia sudo-riental de Kuando Kuban-

También afirmó que el Miércoles los rebeldes atacaron a una columna de tropas cubanas en la pro-vincia oriental de Moxico; y el Lunes tendieron una

-Pasa a la página 29-

Papa enfoca desviación de Teología Liberación

Ciudad del Vaticano, Enero 17 (AP). El Papa Juan Pablo II instó hoy a los pobres de Brasil a usar "todos los medios legales" "todos los medios legales" para salir de la miseria, pero advirtió que no debian caer en la tentación de la "violencia, el erotismo y las drogas" y que la Teología de la Liberación implicaba "serias desvia-ciones".

El Pontífice hablaba a

23 obispos del estado brasileño de Sao Paulo, incluso el Cardenal Paolo Evaristo Arns, Arzobispo de Sao Paulo y uno de los defenso-res de la Teología de la Liberación, que usa el Evan-gelio para justificar la acción política en favor de pobres y oprimidos, espe-cialmente en el Tercer Mundo. A veces recurre a

Pasa a la página 28-



AYUDAN A MARCOS. Dagupán, Filipinas, Enero 17 (Reuters). El Presidente filipino, Ferdinand Marcos, es ayudado por correligionarios a subir a una tarima para ayutado por conferigionarios a saon a dia carinia para pronunciar un discurso, en su campaña proselitista. In-sistentemente se ha dicho que Marcos se encuentra mal